
庁   議   録 

招集年月日 令和７年４月 16 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 30 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 ○ ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 ○ ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 教育部長 ○ 12 こども部長 ○ 

13 議会事務局長 ○ 14 会計管理者 ○    

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、農業委員会事務局長、行政委員

会事務局長、人事課長、秘書広報課長、デジタル変革課長、

総合政策課長、財政課長、危機管理担当参事、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第３回招集会議提出議案概要

について                   【総務部】 

(2) 令和７年伊達市議会定例会第４回定例会議（６月定例会

議）について                 【総務部】 

   

３.報告 

(1)伊達市シティプロモーション指針の改定（第２期）につい

て                      【総務部】 

(2)令和７年度災害対応職員研修会の実施について  

【市民生活部】 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（４月下半

期） 

(2)その他 

 

５.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和７年伊達市議会定例会第３回招集会議提出議案概要について 

 総務部長が資料に基づき説明した。                    

(2)令和７年伊達市議会定例会第４回定例会議（６月定例会議）について  

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1)伊達市シティプロモーション指針の改定（第２期）について  

 総務部長が資料に基づき説明した。                       

(2)令和７年度災害対応職員研修会の実施について 

 危機管理担当参事が資料に基づき説明した。 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（４月下半期） 

(2)その他 

  ・教育部長が 4/13 伊達ももの里マラソン大会の参加状況について報告した。 

 ・産業部長が緑の募金運動について周知した。 

 ・月舘総合支所長がもりもり新緑の里山祭について周知した。 

 ・霊山総合支所長が霊山新緑まつりについて周知した。 

 

【副市長より】 

 今週の金曜日から各地域で行政推進員会議が始まる。昨年度までの行政推進会

議で出た意見や要望について、その後の対応をきちんと確認し、同じ様な質問が

出た際に、しっかり回答できるようにすること。 

 

【市長より】 

 ４月１日に公社が統合し、順調に業務が進んでいる。市民からも期待が大きい。

市として、公社を応援してしっかり支えていくようお願いしたい。  

 伊達ももの里マラソン大会、大変お疲れ様でした。昨年より種目が増えたので、

参加人数も多く、天候も暑くなくてよかったが、寒くて低体温症により救護所に

入った方が数名いた。ただ、大きな怪我もなく、良いマラソン大会であった。聖

光学院の生徒 150 名が参加し、最後まで残ってくれた。閉会式のセレモニーを盛

り上げてくれたことが非常に嬉しかった。 

 各地域で桜祭りが開催されていて、大変多くの花見客が訪れている。これから、

春祭り、新緑祭りが始まるが、職員もスタッフや客として参加し、祭りを盛り上

げていってほしい。 



 シティプロモーションについて、若い世代は新聞や広報誌に目を通す機会が少

なく、SNS の効果が非常に大きい。ここに力を入れていかなくてはいけない。市

として SNS を発信していくだけでなく、SNS を得意とする方たちに積極的に発信

してもらえるような対応をお願いしたい。 

 先週、保原ロータリークラブ 60 周年記念式典がＵ-プレイスで行われた。60

周年記念式典ということで、災害時の井戸を整備していただいた。Ｕ-プレイス

は緊急避難所になっている。災害時は、水の確保が非常に重要なので、大変素晴

らしい取り組みである。この井戸を有効に活用するようにお願いしたい。 

 

５.閉会 

 


